

## MARTYNA EDER



© Katja Kuhl

Als Tochter einer Autorin und eines Journalisten dauerte es bei Martina Eder ein Weilchen, bis sie zur Schauspielerei fand: Sie absolvierte nach dem Abitur zunächst eine journalistische Ausbildung in Hamburg und studierte nebenbei Jura, bis sie ihrem eigentlichen Weg folgte und sich in München zur Schauspielerin ausbilden ließ.

Mit ihrer hoch sensiblen Ausdruckskraft überzeugte sie seither Publikum und Kritik nicht nur in komödiantischen TV-Hits wie ROSENHEIM COPS (ZDF) und Hubert & Staller (ARD) sondern auch in berührenden Dramen wie JEDER TAG ZÄHLT (ZDF) oder UNS TRENNT DAS LEBEN (BR/ ARTE).

Auf der Schauspielschule kam Martina Eder intensiv mit Yoga in Berührung und ließ sich parallel in New York zum Certified Jivamukti Yoga Teacher ausbilden: „Ein Weg, der meiner Auffassung von Darstellung ein Plus an Tiefe und Einsicht verleiht,“ wie sie selber sagt. Die junge Künstlerin lebt und arbeitet vor allem in München, Berlin und Indien und spricht fließend Englisch und gut Französisch, ist eine ausgezeichnete Reiterin, spielt Tennis und verfügt über eine angenehm dunkle Gesangsstimme.

### TV (AUSWAHL)

Rosenheim Cops  
Jeder Tag zählt  
Hubert & Staller  
Uns trennt das Leben  
Sturm der Liebe

Axel Hannemann  
Gabriela Zerhau  
Oliver Mielke  
Alexander Dierbach  
Gunter Friedrich, Dieter Laske

## MARTYNA EDER



© Katja Kuhl

Being the daughter of an author and a journalist, it took a while, before Martyna Eder found her way into acting. After high school she first attended an apprenticeship with Springer-Publishing in Hamburg and in addition studied law, until she finally followed her inner voice and went to Munich Film Academy to be an actress for good.

As such she fascinated viewers and press not only acting in very successful comedies on the TV-screen like ROSENHEIM COPS (ZDF) and HUBERT & STALLER (ARD) but also in touching dramas like JEDER TAG ZÄHLT (ZDF) and UNS TRENNT DAS LEBEN (BR/ARTE).

While studying drama she got in touch with yoga, decided to be a certified jivamukti-yoga-teacher as well and got her degree in New York: "A way, to strengthen my insights and my sensitivity being an actress," she says.

The young artist lives and works mostly in Munich, Berlin and India, her English is fluent, her French and Spanish quite good. Martyna Eder is excellent in horseback riding, plays tennis and likes to sing in an agreeable, dark voice.

### TV (SELECTION)

Rosenheim Cops  
Jeder Tag zählt  
Hubert & Staller  
Uns trennt das Leben  
Sturm der Liebe

Axel Hannemann  
Gabriela Zerhau  
Oliver Mielke  
Alexander Dierbach  
Gunter Friedrich, Dieter Laske